



VILLEJUIF
Tout cède à notre union



COMPTE RENDU

Conseil municipal des enfants

Du 12 février 2025

Ce mercredi 12 février 2025 a eu lieu une réunion du Conseil municipal des enfants.

À l'ordre du jour :

Point 1 : Conférence anti-gaspille par la Direction de l'alimentation.

Point 2 : Méthodologie de projet : apprendre à créer et à écrire un projet.

Point 3 : Constitution des groupes de travail par projet.

Point 4 : Travaux de groupe.

POINT 1 : Conférence anti-gaspille par la Direction de l'alimentation.

1. Sensibilisation et rôle des ambassadeurs

Les enfants du Conseil municipal des Enfants (CME) sont sollicités pour devenir ambassadeurs du projet. Être ambassadeur implique de sensibiliser leurs camarades à l'importance de la réduction des déchets.

Ils devront expliquer les enjeux et encourager une démarche écologique au sein de leur école.

2. Gestion des pesées et suivi des fiches

Chaque école sera équipée d'une poubelle dédiée au challenge.

Les ambassadeurs seront responsables des pesées régulières des déchets.

Ils noteront les résultats sur des fiches de suivi pour évaluer les progrès.

3. Organisation de la Journée Challenge

Un défi sera organisé : "La poubelle la moins pleine".

L'école qui aura produit le moins de déchets sera déclarée gagnante.

La remise des prix aura lieu lors de la Fête de la Nature.

4. Organisation de la Fête de la Nature et de la semaine du développement durable.

Pour remettre les choses dans le contexte, les enfants du CME de l'année précédente ont développé un projet sur le thème du développement durable, avec pour finalité une journée festive dédiée au plus grand nombre. Ainsi, les enfants du CME de cette année, poursuivront l'initiative proposée leurs prédécesseurs.

5. Prochaines étapes

- Mise en place du calendrier des pesées.
- Création et distribution des fiches de suivi.
- Communication auprès des élèves, des agents de restauration, des responsables fonctionnels et les encadrants du temps de repas.

Après un vote du CME, les enfants ont adopté le fait de devenir « Ambassadeurs Antigaspi ».

Le point s'est conclu sur un engagement des enfants à mener à bien cette mission avec enthousiasme et responsabilité.

POINT 2 : Méthodologie de projet : apprendre à écrire un projet

Ce point a permis au CME d'acquérir des notions simples de méthodologie, pour concevoir, écrire et réaliser des projets.

Nous nous sommes appuyés sur le document en annexe.

POINT 3 : Constitution des groupes de travail par projet

Voici la répartition des Conseillers par projets :

- Tournoi inter-école

Les porteurs de projets sont :

Aya, Shaïne, Jana, Sabelle—Rachelle, Ismaël D Elsa, Jordan, Naim H Sabiana, Célia, Milan, Inès L, Anna, Kaïs.

- Amélioration du temps de repas et respect du personnel de cantine et d'entretien

Les porteurs de projets sont :

Sélim, Iliès, Basile, Robin, Évangéline, Némie, Elhan, Lucien, Rita, Moussa.

- Journal des écoles

Les porteurs de projets sont :

Ali, Éva, Mélina, Lucas.

- **Bête à livre**

Les porteurs de projets sont :

Nawell, Myla

- **Organiser des journées à la Ferme de Frémis**

Les porteurs de projets sont :

Nu hoang, Sarra, Syrine

- **Organiser des séances des gestes de premiers secours**

Les porteurs de projets sont :

Tenin-Yaya, Aya L, Sarah L, Mylissa, Lison,

- **Organiser des forums des métiers**

Les porteurs de projets sont :

Antonin, Ambre, Clara

POINT 4 : Travaux de groupe

Le CME s'est divisé en groupe, pour commencer la conception ainsi que l'écriture de leurs projets

Informations

La prochaine réunion du Conseil aura lieu le mercredi 19 mars 25. Le lieu reste encore à définir. Il sera indiqué dans la prochaine convocation.

Ordre du jour :

Point 1 : Écriture des projets.

Point 2 : Constitution du groupe pour l'atelier création de la chanson du CME. Le thème de la chanson se portera sur l'écologie. Ateliers prévus le mercredi 26 mars de 14h à 17h pour une écriture collective de la chanson et le 2 avril toute la journée pour l'enregistrement audio et le tournage du clip de la chanson.

L'atelier d'écriture est prévu pour 20 à 25 enfants. Le tournage du clip concerne l'ensemble du CME.